

La CELAC condamne à l'ONU le programme subversif anti-cubain ZunZuneo



Nations-Unis, 14 octobre (RHC- PL)- La CELAC- la Communauté des États Latino-américains et Caribéens a condamné à l' ONU, l'emploi des technologies modernes de la communication pour attaquer des pays comme c'est le cas du programme ZunZuneo appliqué contre Cuba.

Lors de la Seconde Commission de l'Assemblée Générale de l'organisme mondial, le Costa Rica a exprimé au nom de ce bloc régional de 33 pays, sa préoccupation pour l'usage illicite de ces technologies, en particulier des réseaux sociaux.

Le pays centraméricain, qui préside la CELAC cette année , s'est prononcé sur l'importance d'utiliser les progrès faits en matière d'information pour promouvoir l'entente entre les États et impulser l'obtention des objectifs de développement à niveau global.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36422-la-celac-condamne-a-lonu-le-programme-subversif-anti-cubain-zunzuneo>



Radio Habana Cuba